



2. Août 2024

Neuvaine à Dieu le Père

Cinquième jour : « La générosité de notre Père »

La générosité est l'un des traits caractéristiques de Dieu. C'est avec une grande joie qu'il partage avec nous ses richesses incommensurables. Il ne veut pas seulement nous donner la vie, mais « la vie en abondance » (cf. Jn 10,10).

Dans l'éternité, une joie et un bonheur sans fin nous attendent : « *la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur* » (Ap 21,4). Dieu lui-même sera notre récompense !

Au cours de notre vie terrestre, « *l'Esprit Saint vient au secours de notre faiblesse, car nous ne savons pas prier comme il faut. L'Esprit lui-même intercède pour nous par des gémissements inexprimables.* » (Rm 8,26), en criant en nous « Abba, Père » (cf. Ga 4,6). Et cet Esprit, le Père nous le donne en abondance !

D'une manière particulière, nous reconnaissons la générosité de Dieu dans sa disponibilité à pardonner les péchés. Rappelons-nous comment Jésus a pardonné au larron repent sur la Croix et lui a dit : « *Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis* » (Lc 23,43). Si nous invoquons une seule fois le nom de Dieu de tout notre cœur, il nous sauvera. Tel est notre Père !

Il saisit toutes les occasions de nous combler de Lui-même, et il nous donne aussi l'occasion de mettre en pratique cette générosité : « *Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.* » (Mt 25,40). Dieu n'oubliera jamais les bonnes actions que nous avons faites, mais il oublie et pardonne volontiers nos fautes, à condition que nous nous repentions et que nous lui demandions pardon.

Jésus nous dit dans l'Évangile que « *À celui qui a, on donnera encore* » (Mt 25, 29). Nous pouvons interpréter correctement cette affirmation si nous l'appliquons à l'amour. Celui qui aime recevra toujours plus d'amour, car la raison de la générosité du Père est précisément l'amour. Dieu veut donner et se donner, car cela correspond à l'essence de l'amour véritable.

Saint François d'Assise s'exclamait: « C'est en donnant que l'on reçoit »; et Notre Seigneur nous assurait que « *Qui a trouvé sa vie la perdra ; qui a perdu sa vie à cause de moi la trouvera.*» (Mt 10, 39). Ces phrases doivent également être comprises dans la perspective de l'amour : celui qui se donne, en répondant généreusement à l'invitation de Dieu, verra son cœur s'ouvrir et s'élargir, afin d'accueillir toujours plus l'amour de Dieu. Celui qui donne sa vie à Dieu et aux hommes peut déjà goûter la gloire de l'éternité ici-bas et grandira toujours plus dans l'amour.

Dans la vie spirituelle aussi, des grâces incommensurables nous attendent, si seulement nous répondons généreusement à l'invitation de Dieu à le suivre.

Dieu nous introduit dans les mystères de son être et nous les confie : « *Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître.*» (Jn 15,15). Si nous faisons les pas que le Seigneur nous invite à faire à sa suite, nous recevrons de grandes joies dès cette vie (cf. Mt 19,29).

Notre Père nous invite à rendre sa générosité par notre générosité, en nous donnant complètement à lui, en suivant les impulsions de l'Esprit et en cherchant à découvrir et à réaliser les désirs de son cœur. Nous pouvons remettre les rênes de notre vie entre ses mains et nous confier à lui sans réserve. Nous serons alors contaminés par sa générosité et elle fera partie de notre être, nous rendant généreux envers Dieu et envers les autres.